
- 1 -

仙北市立 角館中学校
学校報

平成２8年５月12日

角館中学校ホームページ http://www.city.semboku.akita.jp/sc_kakuchu/
角館中学校ブログ http://19850424.at.webry.info/ No.6 通巻50

県春季大会 明日から

冬に培った力が郡市春季大会で爆発し，多くの部
活動で県大会進出を決めました。
そのスタートとして野球大会が明日から能代球場

で３日間の予定で開催されます。また，バスケット
ボールは鹿角市で，バレーボールは，秋田市雄和の
県営トレーニングセンターであさってから２日間の
日程で行われます。その他の卓球，ソフトテニス，
柔道，剣道は来週の土日となります。
夏の総体に向けて，現時点での力を県レベルで試

す大会です。総体まで１ヶ月を切った今，残された
期間，どんな課題を克服でき，自分たちのよさを更
に伸ばすことができるのか，それを見極める大会と
なってくれればうれしいです。
バレーボール，女子ソフトテニスの大会組合せが

決まりましたので，紹介します。

◎ 秋田県中学校春季バレーボール大会
◇ ５月14日(土)秋田県営トレーニングセンター
開会式 9時
第一試合 9:30 角館－花輪一
第四試合 12:30 第一試合に勝利すれば秋田
南と。

◇５月15日(日
準決勝 ９:３０
決 勝 13:20
詳細は下の組合せ表をご覧ください。

◎ 秋田県中学校春季ソフトテニス大会
◇ ５月21日(土)～22日(日)大仙市総合公園テニ
スコート
１回戦 角館 武藤来波・殿川のの子－土崎 星野司苑・星野伶苑
64組での試合となります。

第３回紅駿サミット

５月６日(金)に，第３回紅駿サミット(３年生学
年集会)がありましたのでスピーチを紹介します。
春季大会の報告でした。

◇３年Ｄ組 茂木里久さん(野球部キャプテン)
僕たち野球部の春季大会は，準決勝大曲中と５

－０で勝利し，決勝は中仙中と５－０で勝ちまし
た。課題も多かったのですが，良かった点も多く，
自分たちが成長した良い大会だったと思いまし
た。県大会は，夏に向けての準備の大会でもある
ので，しっかり優勝してきたいと思います。

この後，応援団から「がんばった～」のエールが
ありました。フルデンコールもありました。
最後に全県大会へ行く運動部への「紅駿エール

フレーフレー紅駿！」がありました。
感想をお伝えします。

◇３年Ｂ組 佐々木彩斗さん
野球部の皆さん春季大会優勝おめでとうござい

ます。県大会出場おめでとうございました。そし
て郡大会お疲れ様でした。２連覇というプレッシ
ャーがあったなかで，優勝した野球部の皆さんが
すごいと思います。県大会でも結果を残し，最後
の総体でも勝てるよう課題を見つけて頑張ってく
ださい。

◇３年Ｃ組 石川美歩さん
野球部の皆さん優勝おめでとうございます。春

季では応援に行けませんでしたが，総体では応援
に行くので頑張ってください。全県大会に行く部
活動の皆さんも，大会で頑張ってください。
この後，学年主任のお話がありました。
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第１回生徒総会 開催

５月１０日(火)，第１回生徒総会が，本校体育期

間で開催されました。

会に先立ち，生徒会執行部，専門委員会の紹介が

ありました。

生徒総会は，定足数確認で２９７名の３分の２以

上の生徒の出席で成立となりました。

生徒会長あいさつ，議長選任，そして議事に入り，

多数の意見・提案が全校生徒から寄せられました。

事前に生徒総会資料を読み込んでいるだけあって，

生徒は鋭い質問を発するのですが，委員会の長は，

よどみなく答えることができていました。

最後に，平成２７年度生徒会会計決算報告と平成

２８年度生徒会会計予算案が承認されました。

生徒総会が終

わってから，Ｊ

ＲＣ委員による

ＪＲＣ再登録式

が 行 わ れ ま し

た。角館中学校

のＪＲＣ委員会

の主な活動の紹

介，そして誓い

の言葉を述べて，終わりとなりました。

生徒会執行部 募金開始

生徒総会で，熊本地震被害に際しての募金が，生

徒会執行部から提案され，早速翌日から玄関前で，

生徒会執行部とＪＲＣ

委員会合同で募金活動

を行っています。水曜

日から金曜日までの３

日間です。登校してく

る生徒は，趣旨に賛同

して，募金を行ってい

ましたが，中には「少なくて」と躊躇している生徒

もおり，「気持ちだ，気持ち」と執行部員から言わ

れて，「それでは少しだけでも」と募金してくれま

した。

翠星ブラッシュアップ ２年生

５月１２日(木)，２年生で朝の翠星ブラッシュア
ップがありました。テーマは，「ゴールデンウイー
ク(ＧＷ)の思い出」です。代表者のスピーチと感想
発表をお知らせします。
○Ａ組 加賀谷愛美さん

私のＧＷは，部活(女子バスケットボール部)が
とても充実しました。４月29日は秋田地区，横
手地区の１位のチームと試合をしました。結果は
惜しくも敗れてしまいました。後半，5月３～５
日は秋田県外のチームと試合をしました。新潟県，
岩手県，山形県など全国大会に出場しているチー
ムとの試合でした。結果は７試合のうち，６勝１
敗でした。このＧＷで私たちは強いチームに近づ
けたと思います。これからも，総体に向けてもっ
ともっと成長していきたいです。

○Ｂ組 鎌田茉緒さん
私のＧＷの思い出は二つあります。一つ目は友

達と遊んだことです。いつも土日は部活で忙しく
てなかなか遊べないのですが，この休みで久しぶ
りに思いっきり遊んでとても楽しかったです。二
つ目は手伝いをしたことです。いつもは皿洗いや
風呂掃除しかやらないのですが，今回は部屋を掃
除したり，洗濯をしました。家の人は仕事から帰
ってくると疲れているので，手伝いをすると喜ん
でくれます。今回も喜んでくれました。だから，
これからも続けていきたいです。今年は今まで以
上に充実したＧＷを過ごすことができました。

○Ｃ組 大石花さん
私は，ＧＷの前半は部活を頑張りました。部活

(オーケストラ部)ではコールアングレ(イングリ
ッシュホルン)という新しい楽器を吹かせてもら
い，初めてのことで不安だらけですが，これから
頑張りたいと思いました。ＧＷの後半はキャンプ
に行く予定でしたが，天気が悪くて行けませんで
した。それで買い物に行ったり，家族で家で過ご
したりしました。キャンプには行けませんでした
が，家族と久しぶりに休日を過ごせたので良かっ
たなあと思いました。充実したＧＷになりました。

感想発表です。

○Ａ組 後藤善春さん
私もＧＷ中は春季大会で忙しかったけれど楽し

く過ごせたので良かったと思います。発表した皆
さんも有意義に楽しく過ごせたようで良かったと
思います。

○Ｂ組 倉田光さん
私のＧＷの一日目が横手北と練習試合(男子ソ

フトテニス部)をやって二日目と三日目が休みで
した。二日目と三日目は，家族で一緒に旅行をし
たけれど加賀谷愛美さんは部活動の試合をしてい
たので，すごいなあと思いました。私も大会に向
けて頑張りたいです。

○Ｃ組 加賀谷志津さん
私のＧＷは後半休みだったので，愛海さんの発

表を聞いて，これからコンクールや定期演奏会に
向けて練習を頑張っていきたいです。

１年生の学年ネームが「蒼宙(あおぞら)」
に決まりました。 学年カラーの「青」にちなんだ
名前です。よろしくお願いいたします。


